



RUMBO POLÍTICO



#OPINIÓN

GARCÍA HARFUCH, HOMBRE DE RESULTADOS

Ha logrado avances contundentes: 11 mil 600 detenciones por delitos de alto impacto y el aseguramiento de 102 toneladas de drogas

E

n la lucha contra la inseguridad, los resultados son lo único que realmente cuenta.

Omar García Harfuch ha demostrado con hechos ser un hombre de resultados. Su trayectoria, marcada por su firmeza y capacidad operativa, lo posiciona como una de las figuras más importantes del

gabinete de la presidenta **Claudia Sheinbaum** y como el actor más importante en la implementación de la estrategia nacional de seguridad.

Desde que asumió la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, García Harfuch ha dejado claro que su enfoque son los resultados. En apenas cuatro meses de gobierno, su gestión ha logrado avances contundentes: 11 mil 600 detenciones por delitos de alto impacto, el aseguramiento de 102 toneladas de drogas, el decomiso de cinco mil 692 armas de fuego y el desmantelamiento de 192 laboratorios clandestinos. Estas acciones han representado un golpe económico de más de 63 mil 249 millones de pesos para las organizaciones delictivas.

Sin embargo, el impacto de su labor va más allá de las cifras. Su liderazgo ha sido fundamental en la construcción de



**El decomiso
histórico de
más de una
tonelada de
pastillas de
fentanilo**

confianza entre el Gobierno de México y sus aliados internacionales, especialmente con Estados Unidos, que ha mantenido una presión constante para obtener resultados concretos en la lucha contra las organizaciones delictivas.

En un contexto marcado por la presión de **Donald Trump** para imponer aranceles a los productos provenientes de México, con el objetivo de combatir el flujo ilícito de fentanilo hacia Estados Unidos, la labor de **García Harfuch** ha sido fundamental. Durante su gestión se han logrado golpes significativos como el decomiso histórico de más de una tonelada de pastillas de fentanilo en Sinaloa el pasado 3 de diciembre.

Otro de los aspectos más relevantes de su gestión es su apuesta por el fortalecimiento del marco legal en materia de seguridad. Recientemente, se reformó al artículo 21 de la Constitución para otorgar facultades de investigación de delitos a la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC).

De manera más reciente se enviaron iniciativas para la creación de nuevas leyes del Sistema Nacional de Investigación e Inteligencia, que pronto serán discutidas en la Cámara de Diputados. Estas iniciativas buscan dotar al Estado de mayores herramientas para enfrentar al crimen organizado con eficacia y garantizar que la seguridad nacional no dependa solo de operativos, sino también de un andamiaje institucional sólido.

Desde la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, la figura de **Omar García Harfuch** ha demostrado que la seguridad no es un asunto de discursos ni de promesas vacías, sino de resultados concretos. Con una trayectoria impecable, disciplina operativa y visión estratégica, su labor es clave para construir un México en paz y con justicia. En un país donde la inseguridad ha sido una de las principales demandas de la gente, su labor es una señal de que sí es posible recuperar el control y devolverle la tranquilidad a Pueblo de México.